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本报讯（郑报全媒体记者 张
昕 刘俊礼）“七一”来临，“不忘
初心、牢记使命”主题教育正在开
展之际，6月 17日，省委常委、市
委书记徐立毅以普通党员的身份
参加市委常委办党支部在兰考举
行的“不忘初心、牢记使命”主题
党日活动，拜谒焦陵，重温入党誓
词，瞻仰“焦桐”、凝望“习桐”，深
切缅怀焦裕禄同志，学习焦裕禄
精神。

当日上午，兰考县微风习习，
泡桐树枝叶繁茂。徐立毅首先来

到焦裕禄纪念园，向焦陵敬献花
圈、鞠躬致敬，并绕陵一周，追思
焦裕禄同志的动人事迹，缅怀他
的崇高品德。

步行至焦裕禄纪念馆前厅，
徐立毅和常委办党支部全体党
员，在焦裕禄同志铜像注目下，面
向党旗，举起右拳，重温入党誓
词，激励永葆入党初心。

在纪念馆中，徐立毅边走边
看，不时停下脚步察看焦裕禄
生前使用过的物品，详细了解
焦裕禄在兰考工作生活的点

点滴滴，并不时与工作人员交
流，询问焦裕禄带领兰考人民
战风沙、水涝、盐碱灾害的
具体情况，结合兰考实际再次
学习了习近平总书记关于弘扬
焦裕禄精神的重要讲话。

在焦裕禄纪念林，徐立毅
瞻仰“焦桐”，感受兰考人民对
焦裕禄的深深缅怀之情；在
焦裕禄干部学院凝望“习桐”，
体会习近平总书记对焦裕禄同
志的崇敬之情。

徐立毅强调，焦裕禄精神

是党员干部取之不竭、常学常
新的精神源泉。我们要认真贯
彻落实习近平总书记关于学习
弘扬焦裕禄精神的重要指示，
深学细照笃行焦裕禄精神，把
焦裕禄同志的“三股劲”内化于
心、外化于行，转化为坚定理想
信念、践行初心使命、应对风险
挑战、破解发展难题、为民谋利
解忧的强大动力。要用好焦裕禄
精神这个“钙源”，把学习弘扬
焦裕禄精神作为“不忘初心、牢
记使命”主题教育的重要内容，

认真组织、精心筹备好郑州市
的主题教育，以主题教育成果
推动郑州新发展，促进各项工
作新提升。

徐立毅参加市委常委办党支部在兰考举行的“不忘初心、牢记使命”主题党日活动

深学细照笃行焦裕禄精神
守初心担使命展现新作为

本报讯（郑报全媒体记者
赵文静） 昨日，市政协机关开
展庆祝中国共产党成立 98 周
年主题党日活动，重温党的光
辉历程，传承党的优良传统。市
政协主席黄保卫、副主席吴晓君
出席活动。

在中原豫西抗日纪念园，市
政协机关全体党员干部面对党旗
庄严宣誓，重温入党誓词，齐唱红
歌《没有共产党就没有新中国》，
并参观密北抗日民主政府旧址、
八路军豫西抗日先遣队司令部旧
址等展厅，了解革命先烈的英雄
事迹，感受英雄人物可歌可泣的
革命精神。活动现场宣读创先争
优表彰决定，对先进党组织和优

秀党员进行表彰。随后，大家还
来到郑州第一批美丽乡村项目建
设试点村新密市米村镇朱家庵村
参观学习。

黄保卫说，当前，郑州正处于
加快推进国家中心城市建设、决
胜全面小康的关键时期，正需要
大家继承先烈永不懈怠的精神状
态，汲取踏上新时代新征程的磅
礴力量。我们要在市委的坚强
领导下，以更加昂扬的斗志、更
加过硬的本领、更加务实的作
风，不忘初心，忠诚履职，服务大
局，奉献社会，树立新时代人民
政协新样子，新时代党员干部新
形象，携手迈向郑州更加精彩和
美好的明天。

本报讯（郑报全媒体记者 董
艳竹）昨日，市人大常委会主任
胡荃带领部分市人大教科文卫委
员会委员，就我市“大班额”消除、
小区配套幼儿园建设、教师队伍
发展等工作开展调研。市人大常
委会副主任法建强参加调研。

调研组一行先后来到中原区
第二实验幼儿园、中原区实验幼
儿园、中原区锦艺小学以及郑州
外国语学校，实地调研我市中小
学教育工作。近年来，我市不断
加强教师队伍建设，积极发展素
质教育，着力推进各级各类教育
协调发展，努力让每个孩子都能
享有优质普惠公平的教育，促进
教育事业不断发展。截至 2018
年底，全市共有各级各类教育学
校 3257所，在校生 350.07万人，

教职工23.14万人。
胡荃表示，教育是最大的民

生，关乎千家万户。全市教育系
统要大力推进城乡义务教育一体
化发展，多举措推进义务教育均
衡发展，缓解城镇学校“大班额”；
要大力发展公办幼儿园，加快推
进学前教育普惠发展，化解“入
园难”“入园贵”问题；要着力抓
好教师队伍建设，规范教师从教
行为，提高学校办学水平，培养
更多更好的高素质技能人才。
市人大常委会要一如既往关心
支持全市教育事业，多为教育工
作建良言、献良策，汇聚各方力
量，积极推动教育发展过程中重
点难点问题的解决，合力促进教
育优质均衡发展，推动全市教育
工作再上新台阶。

本报讯（郑报全媒体记
者 覃岩峰 王治）昨日，市政
府召开工程建设项目审批
制度改革攻坚周例会。市
长王新伟听取攻坚组情况汇
报，对第二阶段攻坚成效表示
肯定，要求持续保持韧劲、钻
劲、拼劲，着力打造政务服务的
郑州品牌、郑州品质，让人民群
众拥有更多获得感、幸福感。

市领导王鹏、吴福民参加
会议。

王新伟指出，要坚持“三
个导向”引领改革。坚持民本
导向，把群众需求作为根本出
发点和落脚点，把群众满意度
作为第一检验标准，努力让群
众少跑腿、多受益；坚持目标
导向，按照“世界眼光、国际标
准、郑州特色”和“四问四标”
要求，着力打造事项最少、环
节最简、流程最优、服务最好

的审批服务新模式；坚持问题
导向，按照“法无授权不可为、
法无禁止皆可为、法定职责必
须为”要求，切实打破条框制
约、疏通堵点痛点，最大限度
激活市场主体活力。

王新伟要求，要聚焦“四个
突破”支撑改革。推进区域评
估新突破，通过政府统一评估、
企业共享使用，让企业得实惠、
享便利；推进多规合一新突破，
健全工作制度、建立业务协同
平台，实现“一张蓝图”管长远；
推进项目生成新突破，全方位
扫除项目准入前期障碍，实现
“拿地即开工”；推进业务平台
新突破，以数据跑路替代群众
跑腿，推动更多事项网上办、掌
上办，加快建设数字政府。

王新伟强调，要健全“四项
机制”保障改革。健全咨询辅导
机制，大力推广“四零”服务模

式，推行“全科”批前辅导，做好
帮办代办服务，让群众好办事、
快办事；健全并联审批机制，推
动审批服务链条传递、闭环运
转，让群众凭借一份指南、一张
表单、一套材料办成事；健全联
合审验机制，实行审查、审图、
测绘、踏勘、验收“五个联合”，
有效压缩审批时限、提高审批
效能；健全告知承诺机制，通过
政府定标准、企业做承诺、信用
强监管，让项目审批进入“快车
道”，让“诚信”成为广泛共识。

王新伟勉励改革攻坚组，
要目标不变、队伍不散、任务
不减，以攻城拔寨、久久为功
的恒心和毅力，研究改革、深
化改革、落实改革，确保新流
程、新机制、新模式如期运行，
推动实现项目审批“一网、一
门、一次”，支撑带动政府治理
能力和治理体系的现代化。

本报讯（郑报全媒体记
者 王文捷）昨日下午，第十
一届全国少数民族传统体育
运动会执委会在市委党校召
开第二十四次秘书长办公
会，以推进各项筹备工作顺
利进行。执委会常务副主任
兼秘书长、市委常委、统战部
长杨福平，执委会副主任兼常
务副秘书长、市政协副主席
王万鹏出席会议。

会议听取了执委会大型

活动部关于开闭幕式演员训
练保障情况，以及火炬实地
传递火炬手选拔和运动会社
会氛围营造等工作进展情况
汇报。执委会各部室还汇报
了上周工作情况、本周工作
安排以及需要解决协调的相
关事宜。

杨福平要求，把思想统一
到让党中央满意、让省委省政
府满意、让参赛运动员满意、
让广大市民满意这“四个满

意”中来。把“四个满意”装在
脑子里，在这个前提下，兢兢
业业、扎扎实实、夜以继日、争
分夺秒地做好民族运动会的
筹备工作。在下一阶段筹备
工作中，各部室要加强沟通协
调，相互支持、相互配合，把问
题解决在沟通过程中。要实
现一线作业法，在一线发现问
题、解决问题。要进一步夯实
责任，敢于担当，敢于作为，做
到任务谁定谁负责。

市政府专题周例会作出部署
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民族运动会各项筹备工作
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